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　一学期末にはお忙しい中、学校（自園）評価についてご協力頂きありがとうございました。
夏休み後半に入りますのを機に、本日公表させていただきます。今回は50%（アンケート総数）の回収
率を得ました。今年度も自由記述により、様々な内容に触れていただきました。「園の広報」について
は皆様がそれぞれにご活用頂きありがとうございます。今後も皆様に、しっかり情報がお伝えできるよ
うに頑張ります。返信が必要かと思われる内容に対しては、幼稚園から青色にてご返信させていただい
ています。この評価に限らず、ご意見やご質問があります場合は、どうぞその都度お声掛け下さいます
ようにお願いいたします。ご提出いただいた文面をノンフィクションにてお示ししていますのでご一読
ください。
　２学期を迎えるにあたり、新たな経験を通して充実した日々を過ごし、子どもたち一人ひとりのます
ますの成長を願いたいと思います。

「園の広報について」

＊今日行われた保育内容や、子供たちの反応や様子、園長先生のブログで先生たちが子ども達に対する
思いなども書かれており、見応え、読み応えがあり、楽しく拝見させていただいております。YouTube

もHPのブログもそうなのですが、特にインスタは手間なく閲覧ができています。幼稚園で生活するいつ
もと変わらない何気ない一コマや、先生のお話はどういう態度（椅子に座ってなのか、絵本の読み聞か
せのときは床なんだ、など）で聞いているのかなど、すごく細かいですがそのような部分も見ていま
す。

＊子供が園での遊びを家でもする事が多く、親に一緒にするよう求めて来るのでYouTubeでの映像は大
変助かっています。園でどんな風に過ごしているのか見れる事はとても安心です。

＊様々な媒体で園生活の様子を知らせていただき、毎回拝見するのが楽しみです。色々と工夫していた
だき、ありがとうございます。些末な点ですが、幼稚園のHPからインスタにとぶ際、現在はQRコード
を読み込むスタイルですが、幼稚園情報を収集する保護者層は携帯で行う人が多いと思うので、園のHP
のトップページからワンクリックでインスタにとべるようにリンクを貼っておくとスムーズなように思
いました。

　　☆PCの画面からQRコードの読み取りができるようには致しましたが、ワンクリックで飛ぶように
　　　するには、業者の手が必要です。今依頼中ですので、可能になれば改めてお知らせいたします。

＊インスタや園長先生のブログ、YouTubeにUPして頂き、両親・祖父母共に拝見させていただいており
ます。子どもの活動している姿、おともだちと生活している姿が見れてとても嬉しいです。家族と一緒
にいる姿ではない我が子を見れる貴重なものであり、家族みんなで共有できて感謝しています。
＊写真だけでなく、動画もあり、子供たちの様子や保育内容もわかりやすく、降園してからの子供との



会話にも役に立っている。

＊園からの配信は全て拝見しています。写真や動画、先生のコメント一つ一つに、その時の1番の子ど
もの気づきや学び、楽しみを垣間見ることができています。園長先生のブログでは、いつもどんなこと
を子どもに願ってくださっているのか、一見他愛もない子どもの言動も、とても大事なことが隠されて
いたのだと気付かされます。入園を悩んでいる方がいらっしゃるとしたら是非一読いただきたい！！と
思うくらいです。今日はどんなことがあったのかな♩どんな表情で何を楽しんだのかな♩と日々楽しみ
にしております。

＊子どもの話だけでは何となくしかわからないことも、HPのブログやYouTubeで様子がよくわかりま
す。ブログでは先生方の考えや、どうしてこういう保育をしたのかよくわかりますし、YouTubeでは、
子どもたちのそのままの姿を見れて毎回楽しみにしています。お友だち同士の関わり方や先生方の声か
けもわかるのでとても参考になります。

＊「You Tube」毎回楽しく拝見させていただきます。
園長先生や先生方の声掛け、関わり方なども参考になります。
時々入る園長先生の声かけに普段何気なく行っている動作にもこの時期の子供達にとっては重要な意味
を持つ行動であることを認識させられたり。又時には家では見たこともない表情で取り組む真剣な姿に
子供の成長を感じることができたりと発見と気づきの時間となっています。
まさに園と親の両輪で子供を見守れる事感謝しています。
時には一緒に「YouTube」をみてこの時の気持ちはどんな気持ちだったの！？と尋ねたり、○○ちゃん
こんな事ににチャレンジしてはる。とお友達の成長をともに喜び学びの時間にもなっています。

＊便利なツールが増え、我が子の普段の様子がとてもよくわかります。自分も園生活を体験しているよ
うな気分です。メリーちゃんサークル参加者さんなどはインスタグラムをよく見てくださっているので
しょうか？入園につながりますように。

＊インスタ・HP・YouTube、とても楽しく拝見しています。
H.Pからどなたでも見られるショートビデオがあるとご入園を検討なさっている方、園を探していらっ
しゃる方に雰囲気が伝わりやすいかなと思います。
YouTubeは個人情報の観点から難しいかとは思いますが、園ツアービデオや設定保育の様子を子どもの
背中だけを撮影するような形ではいかがでしょうか。

　　☆申し訳ありません。今使用しているHPですが、業者の対応で動画がまだ使えない状態なのです。
　　　この時代なので、業者の方も動画対応ができるように取り組むとされておりますが、まだ少し時
　　　間を要するようです。説明会にお越しいただいた時には、園内限定配信のYouTubeなどやインス
　　　タなどの紹介もさせていたければと考えています。皆様のお力をお借りして、一人でも多くの方
　　　にこの園をお勧めいただければありがたいです。

＊保育の様子を写真や動画でみることができ、今まで知らなかった保育の様子を知ることができまし
た。思っている以上に毎日様々な経験をさせてもらっていることに驚きました。



「安全面」について

＊特に気になっていることはないです。

＊延長保育のお迎えの際に、手で開ける内側のロックも閉まっていて、ロックを外して入った事が何度
かあるのですが、どういう時にこの状態になっているのでしょうか。通常のお迎えの時は電子錠のみな
ので、内側のロックも閉まっているのはどういう時なのか・・・より安全に考慮されてるのかな？と思
いましたが、外からだと内側のロックが見えにくいので、こういう時は閉まってます。とわかっていた
らいいなと感じました。(以前に説明されていたら申し訳ありません。)

　　☆ややこしいことで申し訳ありません。お迎えに来られる10分前には、電子錠を解除しておりま
　　　す。そのような時には、以前からのバーになっているカチャンとはめていただく鍵をかけており
　　　ます。外から外れているということが判るという示しをすると安全面が保たれませんので、恐れ
　　　入りますが、ご自分の手を入れて開けてください。宜しくお願いいたします。

＊現在の方法でとくに気になる点はありません。十分に配慮いただいていると感じています。朝、車で
子ども達を送っている立場からすると、教会側から登園できるのはスムーズで有難いです。

＊安全面に配慮して下さって、電子錠をつけて頂きありがたいです。

＊安全面についてはありませんが、夏場になって思ったのは、課外教室は時間を過ぎることもあるの
で、少しでも涼しい教会玄関で待たせてもらえるのはありがたいです。 

＊電子錠発案の段階で安全面、保護者の送り迎えなど考慮していただいてのことと思いますのでお任せ
しています。特に動きにくさは感じておりません。 

＊丸太町通も岡崎道も以前のように人手が戻ってきましたので、防犯面を強化していただいて安心して
おります。

＊教会出入口が登園口になり、先生のお手間は増えたのではと存じますが、必ず先生が立ってくださっ
　ているので、ありがたく思っています。

＊園児の安全を考えての変更ありがとうございます。
　　登降園の変更点について、何も問題ありません。
　　私自身つい名札をつけるのを忘れてしまうので、安全のため気を付けなければと反省です。

（３）「アプリの運用」について

＊出欠や遅刻の電話をする時間、お預かりの用紙を書くことがなくなり大変快適です。
＊登降園の連絡も後から見返せるので助かりますし、連絡事項もスマホがあればいつでも内容を確認で
きるので重宝しております。



＊アプリでの連絡と書類での提出など、うまく併用していただいていると思います。現状とくに気にな
ることはありません。

＊紙の配布物が少なく、アプリで内容を見れるので、保護者にとっては携帯一つで事足りるので助かっ
ています。できたらでいいのですが、毎日アプリを見ることを忘れてしまう時があります。園からおた
よりやYouTubeをUPされる時は、Lineのように「アプリ」の右上に届いた数字が表示されるようにはで
きないものでしょうか？UPされると数字が①②とアプリに表示されると必ず開くので助かります。また
ご検討のほどよろしくお願いいたします。

　　☆アプリの右上に数字が表記されていることを確認しています。今一度ご確認いただければありが
　　　たいと思います。

＊配布物のようにどこに置いたか探すことなく、何度も見直せるのは便利だと思います。遅刻や欠席の
連絡も朝はバタバタしてるので、前日に入力できるのは助かります。 

＊出欠を知らせるなど手軽でとても有難いです。週刊のおたよりもPDFでアプリ配信でも良いのでは？
と思っています。過去にご意見があった内容でしたらすみません。

＊パソコンが苦手なので、初めアプリを使っていると聞いた時に使えるか不安でしたが、とてもかんた
ん・便利で助かっています。特に出欠や延長保育の連絡など、アプリだけで終わるので良いです。アプ
リを導入されていない他の幼稚園や小学校へは電話連絡をしていましたが、なかなかつながらなかった
り、忙しくないかな・・・と一方的に気をつかったりしていましたが、アプリが有るととても便利です。

＊アプリにしたことで主人にも通知が来て、情報共有ができます。共に予定を確認したり必要な持ち物
を確認しあったり。活用させてもらっています。

　　☆園児お一人に２人まで登録していただけますので、ご両親で共有していただくのも良いですね。

＊出欠連絡や黄組の申し込みなど便利です。
アプリでお便りを見ることも慣れてきました。件名にお便りの内容がわかるようにしてくださって
いるので手紙が探しやすいです。

 
＊上記については、便利に活用させていただいております。

＊とても便利です。ありがとうございます。
　　欠席連絡の理由を選択する時にどれにも当てはまらないときがあり、どれかを選ばないと送信でき　
　　ないので、（理由は備考欄に書かせていただいて）、「その他」としての選択肢があればいいなあ　　
　　と思いました。

　　☆2学期より「その他」の選択肢を増やしたいと思います。

「その他」について



＊電子錠にされたことについて、気になっていたことなので安心しました。難しいことかもしれません
が、木を植えられていて高さや目隠しとなるように配慮されていたり、防犯訓練やカメラの設置もされ
ていることは承知ですが、園庭側から丸太町通にかけての柵が低いこと①と、教会玄関側と幼稚園を結
ぶドアが施錠されていない②ことが気になっています。メリーちゃんサークルに来る方もいらっしゃい
ますし、ドアを開放しておかないといけないことや、どなたかが常にドア付近や幼稚園周辺の見回りに
立っておくことも難しいことは理解できます。しかし、客観的に見て不十分と思いますので、防犯対策
についてアドバイスを第三者から受けたり、予算などの関係もあると思いますができる対策がその他に
ないのかをお聞きしたいです。

　　☆①に関して、電子錠を設置する時に、検討はしてみました（以前にも同じご要望をお聞きしてい
　　　ましたのにすみません）が、おっしゃるように予算などの関係、形状の検討や工事の時期・時間
　　　のことも考慮しなければなりません。お子さんをお預かりしている間の侵入者に関しては、人通
　　　りが戻ってきていると言うこともあり、むしろ容易には侵入できないのではとの思いも持ってい
　　　ます。（安易な考えで申し訳ありません）まずは、スクールバスの導入を先決したような状態で　　
　　　す。
　　　②の施錠は、この猛暑になるまでは、鉄扉に施錠を施しておりました。実は、事務所に教会玄関
　　　が映るカメラと人感音声が設置されており、どなたかが入ってこられたら、音が鳴り、カメラを
　　　通して確認しております。ただ、pre-preやメリーちゃんサークルの関係から、幼稚園児の登園後
　　　すぐに鉄扉の施錠ができるかといえばできないのが実情です。そんな時は、人感音声で確認させ
　　　ていただくようにしております。
　　　この②点につきましては、どのように対応をさせていただけるのか、さまざまな条件を鑑みて　　　
　　　また早急に相談・検討させていただきたいと考えております。

＊特になし。

＊年度途中から小花ちゃんとしての入園でしたが、トイレットトレーニングやお昼寝の時間の調整な
ど、先生方が本人の様子を見きわめながら本人の意思を尊重した対応や声かけをしてくれているおかげ
でマリア幼稚園の生活にスムーズに馴染んでおり、「皆が待っているから！」と意気揚々と毎日登園し
ています。ありがとうございます。
　行事終了後の午後や代休時に限定お預かりの時間を設定していただき、仕事との調整がしやすく、大
変有難いです。
・1学期の間に植物園へのお散歩やお誕生日会、夏のお楽しみ会など色々な行事があり、子ども達もと
ても楽しみにしていました。毎日忙しい中でも様々な工夫を凝らしていただき、本当にありがとうござ
います。子ども達の成長も垣間見れて、良い時間を過ごさせていただきました。
・William先生とMai先生の英会話の時間、楽しんで参加しているようで、小さい頃から違う国の言語に
遊びながら親しめる時間っていいなと思います。いつの間にか家でも兄弟で、英語で数を数え合った
り、単語を教え合ったりしていて、微笑ましい様子も見られます。

＊気づきではなく、少し要望になってしまうのですが・・・。春の遠足の際に先生から年度末に一人ひ
とりにお渡しする写真ブック？のようなものが、今年度から年長さんだけになるとお聞きしました。先



生たちもお忙しいので作成する時間がなくて当然だと思うので、それは当たり前だと思うのですが、先
生たちが園での生活で何気なく撮られた写真があれば、販売して欲しいなと思います。保育園時代から
園での写真を思い出として写真ブックにまとめています。なので、売ってもらえたら買わせて頂きます
のでありがたいです。先生方もお忙しく大変かと思います。先生方のご負担になるようであれば、全然
大丈夫ですので、気にしないで下さい。

　　☆申しわけありません。働き方改革と称して、労働者の勤務時間にも縛りができ（先生たちは幼稚
　　　園で泊まる？なんて思うくらいの日々を過ごしていたかつてとは違います　笑）また、勤務時間
　　　を確保しつつ、キャリアアップの為に研修にも参加しなければならない時間数もあります。十分
　　　な教員体制で対応させて頂ければ良いのですが、現実としてとても無理です。（当園のみではあ
　　　りません）しかし、子どもたちに対しての教育保育や保護者の方々との十分な共通理解を軽んじ
　　　ることは、決してしてはならいないことです。そこで、皆様を送り出してからの仕事に目を向け
　　　た時、今まで踏襲してきたことを全てを無くすことはできませんが、皆様にご理解していただき
　　　ながら、新しい形にしていくのは何か？と考えた時、年度末の全園児にお渡ししていた「アルバ
　　　ム」を卒園生のみにさせていただくことになりました。時代が進み、今の広報のあり方には、ア
　　　ルバムのような年度末のみではなく、その時々に対応させていただく内容（SNS・ブログ
　　　等）に十二分に費やしております故、もし、写真がご入用でしたら、ブログから取り出していた
　　　だくことは可能です。（あまり公表はしたくありませんが）ですので、申し訳ありませんが、写
　　　真の販売まではさせていただけないとをご理解ください。業者による写真の販売は、コロナ以前
　　　に戻し入園式・運動会・クリスマスページェント・お餅つき・卒園式の４回を予定しております。

＊兄弟で在籍している場合、お手紙は家庭で一枚で事足ります（週刊おたよりなど）。兄弟が園児とプ
レプレクラスとに分かれている場合は、同じもの2枚でそれぞれに配布が必要になるのでしょうか。
（こちらも過去にご意見があった内容でしたらすみません‥）

　　☆同時在園の場合、お手紙は基本１枚です。が、月曜日のクラスだよりは、それぞれの為にファイ
　　　リングをしておられる方もあるとお聞きしていますので、２枚お渡ししています。もし、１枚で
　　　良いと言うことでしたら、事務所までお知らせください。

＊⓵メリーちゃんサークルのお手紙
メリーちゃんサークルのお手紙に
　どこの園にも在籍しておられないお子さまが対象です。と書かれておりますが、この文言があること
でちょっと見に行ってみようかな？ちょっと見に行きたいんだけど・・・のハードルがあがってしまう
ような気がします。
例えばですが、書かれ方が、
’いつでも遊びにいらしてください。
２歳になられたらプレプレクラスにご入会？ご入園いただけます。
３歳になられる１か月前にご入園のご意思を伺いますので、その時点で他園へのご入園をお考えの方ご
退会お願いいたします。’のような（文章が下手で申し訳ありません）書かれ方だといらしていただく総



数という分母を大きくする意味合いで気軽に、まずは足を運んでみようかな？という気持ちにはなられ
るのでは？と存じます。

　　☆色々お考えくださりありがとうございます。かつてはそのような縛りは設けておりませんでした　
　　　しかし、昨今、お母様の都合でお仕事を休まれている時に、保育園に在籍されている方が、メリー
　　　ちゃんに（特に夏のプールに）来られる方がありました。私どもは、子育て支援とは言いますも
　　　のの、メリーちゃん → pre-pre → 幼稚園入園へと繋がって欲しいとの思いを持っています。
　　　また、園児募集間際で、バスや全給食を理由にいとも簡単に他園への入園を決められて、去って
　　　行かれた方が何人もおられました。このような現状は、幼稚園が、ただただ親御さんの良い都合
　　　に合わせられている感があり、保育内容への理解ではないのですね。担任をしている教員は、と
　　　てもやるせない思いを持ちました。当然幼稚園としても幼稚園の教育・保育を守っていく為には　　
　　　内容を理解して、懸命に頑張っている教員たちをまず守らねばならないわけです。そして、親御
　　　さんには、本当にこの幼稚園が我が子にとって幸せな場になるのかな？幼児期の大切なこの時期
　　　をお子さんに保証してあげて欲しい、しっかり考えていただきたいとの思いもあります。そんな
　　　こんなで、今、メリーちゃんに来られる方も、pre-preにお入りいただく方も、しっかり向き合っ
　　　てくださるようになり、来春４月に、他園への入園を希望される場合は、８月をもって退会して
　　　頂いております。門戸を開くためにどこまで何をという事についていつも悩まされています。

＊⓶課外のお教室
　HPに課外クラスのお教室のページがあったらいかがかなあと存じます。ジャンピングやECC、カワ
　イ造形さんととても魅力的な課外教室が揃っています。あくまでもプラスアルファ的な要素ですが、
　付加価値的なものとして活用（アピール）なさってもいいのではないかと存じます。

　・☆幼稚園の概要（ピンクの紙）の中には記載させて頂いております。また、説明会では一応説明を
　　　して、なお関心をお示しくださる方は、改めてご質問をされます。HP上では、園のスケジュール
　　　の中（９月より）に記載していこうかと考えております。スケジュールは、2ヶ月先をUPしてい
　　　ます。何かの情報にフィットして下さって入園につながれば本当に嬉しいですね。

園にご興味を持っていただき、マリアさんの先生方に出会ってもらえたら！園を知ってもらえたら！と
思っています。差し出がましい物言いをお許しください。いつも本当にありがとうございます。

＊いつもありがとうございます。
　　先生方のおかげで、子どもたちは様々な経験をさせていただいています。
　　幼稚園で経験したことを、家で同じようにやってみたり、いろいろなことを話してくれます。
　　家でもお休みの子を心配してお祈りをしたり、優しい気持ちを持ってくれている様子に温かい気持
　　ちになります。これからもよろしくお願い致します。


